

"Il m'a envahi de son Amour et de son amour pour son Eglise" Charles Journet

La Fondation du Cardinal Journet

par son Président Mgr Charles Morerod
et les membres du Conseil

ont le très grand regret de faire part du
décès de

Monsieur Guy Boissard

Membre du Conseil de Fondation

Monsieur Boissard s'est dévoué durant
de très nombreuses années à
promouvoir et à faire connaître l'œuvre
du Cardinal Journet.

A sa famille et à ses proches, la
Fondation adresse ses sincères
condoléances.

Pour les obsèques, prière de se référer
à l'avis de la famille.